
 

10 月末より 1F エレベーター横に『ご意見箱』を

設置しました。 

 

すでに 3 つのご意見を頂いています。 

 

ご意見を入れてくださり、ありがとうございます。 

とても嬉しいです。 

 

ご意見だけではなく、励ましのお言葉も書いてく

ださり、本当にありがたく、幸せだなぁと感じて

います。ありがとうございます m(__)m。 

 

皆様から頂いたご意見は、ミーティングなどで皆

で話し合い、より良いクリニックになるよう参考

にさせていただきます。検討・対応したことは皆

様にお伝えしていきます。 

 

どんなことでも結構です。お気づきの点がござい

ましたら、お気軽にご意見箱に投函ください。 

 

皆様からのご意見を心よりお待ちしております。 

そして、皆様にとってより良いクリニックになる

よう歩みを止めず、成長していきたいです。 

今年は名古屋で開催されたセミナーに参加する

機会がありました。全４回のセミナーで、毎回、

他院で行われている取り組みを学ぶことができ

たり、講師の方のお話を聞くことができたりと、

とても有意義な時間を過ごすことができます。 

 

１０月に開催された第４回では「感謝を伝える重

要性」を学びました。 

 

普段の生活の中で、感謝の気持ちを感じることは

たくさんあると思います。ただ、それを口に出し

て言葉にして伝えることは、なかなか難しいなぁ

と感じます。 

 

『以心伝心』という言葉がありますが、言葉にせ

ずに相手に伝えるのは至難の業ですよね(^▽^;) 

 

私もこれからは、スタッフのみんなや先生、当院

を選んでご来院下さる患者様、そして照れくさい

ですが家族や友達など、普段感じている感謝の気

持ちを、言葉して伝えていきたいなぁと改めて感

じることができた機会でした☆ 

朝晩は冷えますが、日中は過ごしやすく、旅行に

も良い気候ですね！ 

 

私は先日、長崎県に旅行に行き、「眼鏡橋」を見て

きました。 

 

川の水面に映った橋の影が双円を描き、「メガネ」

に見えることから眼鏡橋という名前が付いたとい

われ、「日本橋」「錦帯橋」と並んで日本三名橋に

数えられます。 

 

江戸時代の寛永１１年（１６３４年）に架設され

た、日本初のアーチ式石橋です。１９８２年の水

害で一部崩壊しましたが翌年復元され、国の重要

文化財に指定されています。 

 

撮った写真を見てみると、見事に双円になって 

メガネの形をしていたので感動しました♪ 

今回は私の大好きな"コストコ"についてお話しし

たいと思います！！ 

  

ご存知の方もいるかもしれませんが、先日 11 月

20 日、羽島に 2 号店となるコストコがオープン

しました☆☆セントレアよりも行きやすくなり、

今までよりもたくさん利用してしまいそうです

(*^^*) 

 

そして私が行く度買ってしまうものランキングを

発表したいと思います(*^^*) 

 

☆おすすめランキング☆ 

 

1 位  レッドグローブ 

2 位  デニッシュチョコチップパン 

3 位  大きなシーフードピザ 

4 位  さくどりのもも肉 

5 位  マシュマロ入りココア 

 

いつも行くとたくさん買ってしまいます！ 

皆様も機会があればぜひ行ってみてください

(*^-^*) 

 


